

Der Oberbürgermeister

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt

Fraktion CDU
Herr Hose
Fischmarkt 1
99084 Erfurt

**Drucksache 0418/20; Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO; Planungsgebiet ALT 645
Johanniterzentrum Andreaskirchen - Helmut-Kohl-Straße; öffentlich**

Journal-Nr.:

Sehr geehrter Herr Hose,

Erfurt,

bezüglich Ihrer Anfrage zu o.g. Sachverhalt teile ich Ihnen Folgendes mit.

- 1. Wann wurde die Beschilderung der Straße vorgenommen und warum wurden die Öffentlichkeit und die Stadträte darüber nicht in Kenntnis gesetzt?*

Eingangs möchte ich erläutern, dass die erstmalige Herstellung der Erschließungsanlagen für die Entwicklung des Johanniterzentrums "Andreaskirchen" durch die Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. erfolgt. Hierfür wurden ein Durchführungsvertrag (60D- 1033/18) und eine objektbezogene Vereinbarung (66-401-10486-41-1390) zwischen dem Vorhabenträger und der Landeshauptstadt Erfurt geschlossen.

Die Erschließungsanlagen umfassen hier auch die Beschilderung der Helmut-Kohl-Straße. Eine Information der Öffentlichkeit und der Stadtratsmitglieder über die Beschilderung war jedoch nicht Aufgabe des Vertragspartners. Dass die Zusage der Stadtverwaltung, die Öffentlichkeit und die Stadtratsmitglieder über die Beschilderung zu informieren, nicht umgesetzt wurde, ist ein Versäumnis. Hierfür wird um Entschuldigung gebeten.

- 2. Zu welchem Zeitpunkt und in welchem Rahmen (Einbeziehung von Familienmitgliedern) ist die feierliche Einweihung der Helmut-Kohl-Straße seitens der Stadtverwaltung jetzt geplant?*

Zeitpunkt und Rahmen einer möglichen feierlichen Einweihung der Helmut-Kohl-Straße sind seitens der Stadtverwaltung noch nicht geplant. Gerne kann durch die Stadtverwaltung in Rücksprache mit den Fraktionen ein Termin vereinbart und geplant werden.

Seite 1 von 2

Sie erreichen uns:

E-Mail: oberbuergemeister@erfurt.de
Internet: www.erfurt.de

Rathaus
Fischmarkt 1
99084 Erfurt

Stadtbahn 3, 4, 6
Haltestelle:
Fischmarkt

3. Ist es möglich, mit der Fertigstellung der Johanniter Kindertagesstätte, welche wohl für September 2020 vorgesehen ist, die Einweihung der Helmut-Kohl-Straße (vor dem 3. Oktober 2020) feierlich zu begehen?

Seitens der Verwaltung wird die gleichzeitige feierliche Einweihung der Helmut-Kohl-Straße mit der Fertigstellung der Kindertagesstätte als kritisch gesehen. Es handelt sich um zwei bedeutende Ereignisse. Wenn diese zeitgleich stattfinden, besteht immer die Gefahr, dass die eine Thematik die andere überstrahlt. Zudem hat das Gebäude der künftigen Kindertagesstätte "Petersbergwichtel" von jeher die Anschrift "Petersberg 26a". Es besteht damit weder straßenseitig noch namentlich eine Verbindung zur Helmut-Kohl-Straße. Eine mögliche feierliche Einweihung der Helmut-Kohl-Straße sollte daher losgelöst von der Fertigstellung der Kindertagesstätte erfolgen. Hierzu wäre, wie in der Antwort zur Frage 2) vorgeschlagen, eine terminliche Absprache mit den Fraktionen sinnvoll. Die Organisation des Termins kann vom für Straßenbenennungen zuständigen Amt für Geoinformation und Bodenordnung vorgenommen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Bausewein